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Abstract (en)
The headlamp has a bulb (10), a reflector(20), a rear cover (30) and a front lens. A labyrinth path is formed in the rear cover to allow circulation of air
inside the lamp to provide cooling. The cooling path has an air entry (32) at the bottom of the rear cover. The air inlet path has one or more elbows.
The air passes through the circular labyrinth path (24) formed between the rear cover of the headlamp and the reflector. The air is then directed in an
inward spiral. A separate circular labyrinth path is provided to extract the heated air which is delivered to the outside through an outlet near the top of
the rear cover.

Abstract (fr)
Un projecteur de véhicule automobile comprend une lampe, un réflecteur, un couvercle appliqué contre l'arrière du projecteur et une glace de
fermeture, ainsi que des moyens de ventilation et de refroidissement de l'espace intérieur du projecteur délimité au moins par le réflecteur. Selon
l'invention, les moyens de ventilation comprennent : un premier canal d'entrée d'air (32, 22a, C1, 24a, C2, 26a) s'étendant avec au moins un coude
entre une première ouverture sur l'extérieur (32, 22a), débouchant essentiellement vers le bas, et une région dudit espace intérieur située au-
dessous de la lampe, un deuxième canal de sortie d'air (26b, 24c, C3) s'étendant selon un trajet sinueux entre une région de l'espace intérieur
située au-dessus de la lampe et une deuxième ouverture sur l'extérieur (31a, 31b) distincte de la première. <IMAGE>
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